

# BUSH PILOT

## DHC-2 BEAVER



	2.80 m
	1.70 m
	96.0 qdm
	7.5 kg - 8.3 kg
	30cc 2-Takt/2-stroke Benzinmotor, Power 160 Außenläufer/Power 160 outrunner
	10S 5000mAh
	mind. 6 + Kanäle mit 7 Servos /channel with 7 servos (6 für Elektroantrieb)/(6 for electric)



### HANGAR 9 DHC-2 BEAVER 30CC ARF

Vor allem als "Buschflugzeug" bekannt, kann die De Havilland Beaver tief in Gebiete vordringen, die Mensch und Maschine normalerweise verwehrt bleiben. Die Hangar 9 DHC Beaver 30cc ARF wurde für alle RC Piloten gebaut, die ein vielseitiges und realistisches, Giant-Scale Modell suchen. Ihr eindrucksvolles Erscheinungsbild beginnt mit der riesigen Spannweite von 2,80m und bestätigt sich, wenn sie, mit einem 30ccm Benziner ausgestattet, in der Luft ein wahrer Genuss ist. Die Maschine ist in guter Hangar 9 Tradition aus bestem lasergeschnittenen Balsa- und Sperrholz mit geringsten Toleranzen und höchster Festigkeit konstruiert. Das Ergebnis ist ein Flugzeug mit hervorragender Optik, außergewöhnlichen Flugeigenschaften und einem hohem Scale Faktor das nur darauf wartet, mit Ihnen ins nächste Abenteuer durchzustarten.

Primarily known as a "bush plane," the de Havilland Beaver is distinguished for its ability to excel deep within territory where neither surface vehicle nor average pilot would venture lightly. The Hangar 9® DHC-2 Beaver 30cc ARF is built with the scale RC pilot in mind who wants a giant-scale model that's as versatile as it is realistic. Its impressive stance begins with a huge 110-inch wingspan, but you'll enjoy great performance using just a 30cc gas engine. Construction is an evolution of Hangar 9 tradition where only the best materials in balsa and plywood are selected for use with our modern processes, form assembly, tab alignment rigidity and laser-cut part accuracy. The result is an aircraft in final form that has sacrificed the least amount of scale authenticity to achieve the best appearance and most especially flight performance.

### FEATURES:

- › Akkurat gestalteter Rumpf für ein maßstabsgetreues Erscheinungsbild
- › Hochwertige Holzkonstruktion mit lasergeschnittenen Bauteilen
- › Funktionale, maßstabsgetreue Cockpittüren mit gefederten Riegeln, funktionale Landeklappen mit Scharnieren
- › Lackierte GfK Motohaube mit Sternmotoratrappe, für die Installation des des Evo 33GX Benziners vorbereitet
- › Vormontierter Benzintank und hochwertiges Kleinteileset enthalten
- › Accurate scale outline and appearance
- › High-quality wood construction with laser-cut parts
- › Functional scale cockpit doors with spring-loaded latches and functional flaps with scale-type hinging
- › Painted fiberglass cowl with dummy radial engine, ready to accept the recommended Evolution® 33GX gas engine
- › Preassembled fuel tank and complete high-quality hardware package included

Art.Nr.	Bezeichnung Description
HAN4545	Hangar 9 DHC-2 Beaver 30cc ARF Fertig bespanntes Holzmodell ohne Elektro- oder Antriebskomponenten

